

# 藤田小学校だより No.16



令和6年12月24日発行  
守口市立藤田小学校  
校長 熊崎 夕美子

なが がっき 長い2学期、いろいろなことにがんばりました。

なが がっき きょう お 長かった2学期が今日で終わりました。あつ なが つつ あと がつ きょう ふう きおん 暑さが長く続いた後、12月は急に冬らしく気温がさがり、たいちょう くす こ おお 下がり、体調を崩す子も多かったように思います。そんな中、なか がくしゅう うんどう かがい かつどう さまざま いろいろなことに取り組み、がんばった子がたくさんいました。まずは12月7日(土)、「ヒューマンライツ・



フェスティバル2024」にて、「人権啓発作品(標語)入選者表彰式」が行われました。守口市内で894作品中、23点の作品が選ばれたのですが、藤田小学校から3名の入選者が出ました。壇上で田中教育長から表彰状を授与され、みんなとても嬉しそうでした。また、前回紹介した「読んでBINGO☆」では、全ビンゴ(マスを全て埋める=本をたくさん

よ たっせい こ ぜんこう あ 読む)を達成した子が全校合わせて83人もいました。本日賞状を渡していますので、お家でもぜひ褒めてください。さて、明日から14日間の冬休みが始まります。クリスマスやお正月など楽しい予定もたくさんあると思いますが、インフルエンザ等感染症も流行しているので、なるべく規則正しい生活を心がけ、1月8日(水)始業式でまた元気な顔を見せてください。

## <人権啓発作品(標語) 入選作紹介>

- |                       |        |     |
|-----------------------|--------|-----|
| たいせつな 一つの命 守りたい       | (4年2組) | さん) |
| ひとりひとり やさしい言葉 笑顔の輪    | (4年2組) | さん) |
| ひとりじゃない 仲間はあるよ いっしょだよ | (6年2組) | さん) |



<お知らせ>学校における働き方改革に係る取組の一つとして、冬季休業中の学校閉庁日が、今年度から以下の期間に設定されました。

- 学校閉庁 期間 12月26日(木)～1月6日(月)の12日間
- 学校閉庁期間中の緊急時の連絡先(夏季休業日と同様)



- 平日の9:00～17:30…学校教育課:06-6995-3155
  - 上記以外…守口市教育委員会「夜間・休日 緊急 連絡受付」:06-6268-0184
- ※学校に伝えるだけでよいご用件については、COCOO(ココウ)をご活用ください。

○入会 児童室「なかよし」・登録児童室「わいわい」の開室、学校施設目的外使用は通常どおり行います。なお、「わいわい」に来る場合はインターホンを押さず、通用門横の蛇腹式の門をご自分で開けて入るようお願いします。